

2. Funkenball mit Winteraustreibung

27.02.2026 in St. Englmar, Gasthaus Bayerwald im Waidler-Saal

Beginn 20 Uhr Einlass 19 Uhr, Reservierungen möglich

Wieder mit der sechsköpfigen „Coole Muh-Band“ und kleinem Barbetrieb

Es kommen zwei bekannte Gstanzl-Sänger: Hermann Fleischmann und Hans Schwarzensteiner, die den Winter aussingen

Zwei urige Bayerwald-Hexen tanzen und kehren den Winter aus

Mystischer Weihrauch aus dem Hexenkesseln und Kuhglocken-Geläut von unseren tüchtigen Bauern-Buam

Alter heidnischer Brauch: Winter austreiben und die bösen Geister vertreiben, damit ein fruchtbares Jahr beginnen kann

Letztes Jahr hat es geklappt, es gab reichlich Gras und Mais für die Rindviecher

Wir freuen uns auf euer zahlreiches Erscheinen und einen geselligen Abend mit zünftiger Musik und beschwingtem Tanzen!